

## 26. Neunkircher Citylauf mit integrierter 10km-SLB-Saarlandmeisterschaft

Größtes Feld seit 2009

In Neunkirchen gab es reichlich Punkte zu vergeben. Zum einen für den aktivsten Laufverein im Saarland und zum anderen gab es die doppelte Punktzahl für die Läufer/innen des Jahres zu vergeben.

Sehr erfreulich neben den schnellen Zeiten war die Beteiligung an der diesjährigen Meisterschaft. Mit 192 Teilnehmer/innen im Ziel lag man exakt auf der Finisherzahl von 2009. Dies ist eine sehr positive Entwicklung, wenn man bedenkt, dass man vor drei Jahren noch unter 100 Teilnehmer/innen lag.

Schnelle Zeiten gab es zudem. Seit langer Zeit erreichten mal wieder 55 Läuferinnen und Läufer eine Zeit von unter 40 Minuten. Darunter drei Frauen, welche in einem Abstand von 37:10 Min. bis 38:26 Min. in Ziel einliefen. Den Titel als neue Saarlandmeisterin erlief sich Martina Schumacher vom LC Rehlingen. Bei den Männern hatte der neue Saarlandmeister Tobias Blum noch etwas schwere Beine. Trotzdem sind seine 32:47 Min. sehr beachtlich. In der Vorwoche wurde er noch Deutscher Vizemeister(U23) auf der Bahn über 10.000m.

Im Gesamtranking führt Tobias Blum nun die Rangliste an. Mit 135 Punkten führt er deutlich vor dem zweitplatzierten Steffen Justus(85 Pkt.). Auf Platz 3 bleibt weiterhin Marco Baltes. Den größten Sprung von Null auf Platz 7 machte Philipp Stief vom LC Rehlingen. Als Vizesaarlandmeister konnte er sich gleich 50 Punkte sichern.

Bei den Frauen ist es zur Zeit ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Theresia Herrlein und Katharina Rausch teilen sich mit 85 Punkten Platz 1. Danach folgt die von Platz 5 auf Platz 3 vorgerückte Stephanie Dörr. Ihr Abstand auf die Spitze beträgt 21 Punkte. Hier bleibt es also besonders spannend.

Bei den Senioren ist es weiterhin Stefan Rothfuchs, der seit Saisonbeginn die Spitzenposition innehat. Mit 140 Punkten hat er sich bereits einen Vorsprung von 48 Punkten erarbeitet. Es folgen ihm Reiner Zender und Thomas Weber. Beide haben sich mit ihrer Teilnahme bei der Saarlandmeisterschaft nach vorne katapultiert. Thomas Weber macht 3 Plätze gut und Reiner Zender konnte sich gleich um 10 Plätze verbessern.

Bei den Seniorinnen baut Heike Kohler ihren Vorsprung auf 140 Punkte aus. Es folgt Julia Brengel-Keck mit 105 Punkten und die neue Saarlandmeisterin über 10 Kilometer Martina Schumacher. Martina Schumacher konnte somit 21 Plätze gut machen und verwies Tanja Hooß, die am Samstag nicht am Start war, auf Platz 4.

Die letzte Möglichkeit, im Mai Punkte zu sammeln, ist am 28.5. beim 25. Lauf in die Saarlouiser Woche. Im Juni sind dann gleich wieder die Jugendlichen beim Nachwuchscup gefordert. Am 3.6. sind die Bereiche U16, U18 und U20 beim 11. Illinger Citylauf gefordert.